

Pilotos de Chile, Colombia y Brasil van directo a la diana

El Prepanamericano de Parapente en Arica avanza con alta exigencia, donde la precisión marca la diferencia.

Constanza Vergara Barreda
 La Estrella

En el Centro Cultural Junta de Adelanto se llevó a cabo la solemne inauguración del Prepanamericano de Parapente "Héroes del Morro 2025", certamen preparatorio para el Panamericano de Parapente 2026. Tras adjudicarse la organización del evento continental, Chile designó oficialmente a Arica como sede, destacándose por sus óptimas condiciones geográficas.

La ceremonia contó con la presencia de autoridades, encabezadas por el alcalde de Arica, Orlando Vargas. Como parte del acto inaugural, se presentó una muestra de cueca a cargo de la pareja representante de Iquique, participantes en la 55^a edición

del Campeonato Nacional de Cueca Adulta 2025.

La competencia dio inicio el día lunes con una destacada actuación de los pilotos, marcando una alta exigencia técnica desde la primera jornada. Participantes provenientes de Brasil, Colombia, Bolivia y Chile, incluidos representantes locales, han demostrado un alto nivel de rendimiento.

Potencias como Colombia y Brasil dejaron claro que el parapente forma parte integral de su cultura deportiva. No obstante, también destaca la participación del joven piloto Benjamín "Polilla" Platz, un adolescente arriqueño que, con casi siete años de experiencia en la disciplina, se perfila como una de las principales promesas locales.

En particular, los pilo-

tos arriqueños han logrado múltiples dianas, término que en la disciplina se refiere a aterrizar en el centro exacto del perímetro de puntuación, obteniendo el menor puntaje posible.

El presidente del Club de Parapente IRPA, Omar Riquelme, entregó un balance del Prepanamericano. "No se trata de una competencia convencional, sino de una con altas exigencias, tanto a nivel técnico como de control. Incluso contamos con un sistema de revisión similar al VAR, en caso de presentarse reclamaciones. Confiamos plenamente en nuestras capacidades y en el respaldo con el que contamos para llevar adelante este evento, y estamos seguros de que podremos llegar a buen término".

Por otro lado, Riquelme agregó que los representantes de Arica, Yerko y Mauricio han dejado la vara muy alta. "Hemos logrado tener un muy buen puntaje. Estamos orgullo-



SALVADOR PEDRINI/UNO NOTICIAS
 EVENTO CONTINÚA DESARROLLÁNDOSE EN PLAYA LA LISERA, COMBINANDO DEPORTE Y CULTURA LOCAL.

sos", dijo.

El parapentista brasileño, Breno Nunes, compartió su experiencia en esta cita internacional. "Es mi primer campeonato prepanamericano. Estoy bastante feliz de estar aquí y de volar por las montañas.

Estoy muy agradecido con la organización, ya que está empeñada en apoyar todos los pilotos".

Concluyendo, Riquelme informó que la competencia se complementará con una jornada turístico-cultural programada para

hoy, en la que los deportistas recorrerán el casco histórico de Arica, el emblemático Morro y el Museo Arqueológico San Miguel de Azapa.

A recalcar que; el roce avanza el jueves a las 09:00 horas en Playa La Lisera. ☀